

EL MADRILEÑO JOSÉ MANUEL MORENO GANA EL II PREMIO DE CUENTO Y RELATO “VILLANUEVA DE LA CAÑADA”

Vva. de la Cañada, 12 de dic.- El auditorio de la Biblioteca F. Lázaro Carreter acogió en la tarde de ayer la entrega de galardones del II Premio de Cuento y Relato “Villanueva de la Cañada”. La teniente de alcalde y concejal de Educación, Ana Luisa Delclaux, presidió el acto acompañada por la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García, y el poeta Juan Ruíz de Torres que acudió en representación de la coordinadora del certamen, Angela Reyes. A la celebración asistieron, el ganador del concurso, José Manuel Moreno Pérez; Alfredo Mozas García, premiado con un accésit, y la finalista Ana Cañizal García.

Primer premio

“Dudas” es el título de la obra galardonada con el primer premio. Su autor, José Manuel Moreno Pérez (Madrid, 1969), es licenciado en Geografía e Historia e informático de profesión. Este premio se suma al más de un centenar de galardones que ha recibido en los últimos años como el XIX Premio Unicaja de Relatos “Juan José Relosillas”; el XXXII Certamen Literario Ciudad de Martos; el VII Concurso Internacional de Relato Corto “Elena Soriano” o el XI Premio de Relato Corto Frida Kahlo de Rivas. Antes de leer para el público asistente su relato, el ganador destacó la importancia de este tipo de certámenes literarios y agradeció al consistorio villanovense la iniciativa.

José Manuel Moreno Pérez recibió un premio en metálico de 1.000 euros. Los galardonados con un accésit, M^a Ángeles Torrejón Vázquez y Alfredo Mozas García por los relatos “Kaputt” y “El amor sordo”, respectivamente, 500 euros cada uno.

Colección

Los tres cuentos premiados, junto a los seis elegidos como finalistas “Las tierras baldías” de Ernesto Tubía Landeras; “La visita” y “Frustración” de Eva Barro García; “De la importancia de que en los hoteles haya libretas y bolígrafos” y “No me acuerdo de nada” de Ana Cañizal García y “Oficio” de Juan Carlos González Pujalte- han sido recogidos en una publicación que ha editado el Ayuntamiento,





primer volumen de la Colección Biblioteca Lázaro Carreter.

De todas partes del mundo

Cerca de medio millar de relatos, procedentes de todas partes del mundo, participaron en la segunda edición de este certamen que promueve, cada dos años, la Concejalía de Cultura y Participación Ciudadana con el fin de fomentar la creación literaria, promocionar Villanueva de la Cañada como ciudad de la cultura y dar a conocer los servicios que presta la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter.